
Aiways kommt auf die „Wiesn“

In München startet am Wochenende das Oktoberfest. Aiways wird das größte Volksfest der Welt mit einem U5 begleiten. Das Elektro-SUV wird als entsprechend dekoriertes „Wiesn-Wagen“ im VIP-Einsatz sein. Das mit weiß-blauen Rauten verzierte Fahrzeug trägt unter dem Motto „O’zapft is!“ eine Grafik, die einen Zapfhahn mit einem Ladestecker zeigt. Das Microcamping-Kit, das normalerweise ein Bett für zwei Personen und einen ausziehbaren Unterschrank als Stauraum bietet, ist für das Oktoberfest umgestaltet worden. Mit einer ausziehbaren Schublade für eine Biertischgarnitur bietet der Aiways U5 als „Wiesn-Wagen“ die Möglichkeit für eine gesellige Runde. Unter dem Auszug befindet sich eine elektrisch betriebene Kühlbox, die ein Fassungsvermögen von 20 Flaschen bietet und direkt über das Bordnetz mit Energie versorgt wird.

Unterwegs sein wird der Aiways nicht nur auf der Festwiese, sondern in der ganzen Stadt. Er wird während der kommenden zwei Wochen von den Partnern Hofbräu München und TV München als VIP-Shuttle eingesetzt und erscheint auch bei einem besonderen „CARaoke“-Format in der täglichen Wiesn-TV-Sendung. Der chinesische Newcomer auf dem deutschen Markt verspricht sich von dem Auftritt beim Oktoberfest vor allem eine Steigerung seines Bekanntheitsgrades. (aum)

Bilder zum Artikel



Aiways U5 „Wiesn-Wagen“.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Aiways



Aiways U5 „Wiesn-Wagen“.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Aiways



Dekor der Mittelkonsole im Aways U5 „Wiesn-Wagen“

Foto: Autoren-Union Mobilität/Aiways
